



八坂小通信

第 749 号

令和 6 年 5 月 1 日

練馬区立八坂小学校

校長 野尻 哲也

<https://www.nerima-tky.ed.jp/yasaka-e/>

みんなは 元気だ なかよしだ

校長 野尻 哲也

桜の木々の緑と重なるツツジの花が美しい季節となりました。



5月1日は、八坂小学校の53回目の開校記念日です。八坂小は、豊溪小学校と大泉第一小学校の児童数増加対応のため、建築計画が進められました。そして、昭和46年4月6日、豊溪小304名、大一小300名の児童が、雨の中先生方に引率され、八坂小学校へ登校し始業式が行われました。学級数は17でした。まだ、体育館もなかったので、雨が晴れた合間をぬって、始業式・入学式を屋上で行ったそうです。

当時の教職員の皆様と地域の皆様は、ここに学ぶ子供たちのために、白子川に歩道橋をかけたり、池や植物園を作ってくださいたりと、学校をととても大切にしてくださいました。(歩道橋完成5月30日・プール完成7月17日・体育館完成3月11日)

校名は、この地域に古くからある八幡様と八坂神社の中にある学校なので、八幡様の『八』と八坂神社の『坂』を一文字ずついただいて、『八坂』となりました。八方から坂が来て当地の中心になるという意味も込められています。

今までで、一番多かった児童数は、昭和51年の27学級1054名だそうです。八坂小も教室が足りなくなり、昭和52年には新しくできた橋戸小へ183名が転出しました。卒業生は、現在4541名になりました。今でも、八坂小を温かく見守ってくださっています。ありがとうございます。

八坂小の子供たちは、現在13学級で374名です。クラスでは、5月末に行われる八坂小の子供祭り、『八坂フェスティバル』に向けての準備が始まったところです。校歌に歌われている八坂の子供たち『やさかの太陽』は、今もたくましく学びをすすめています。

【開校当時の様子】



大一小から粕谷先生といっしょに



豊溪小から今沢先生といっしょに



屋上での入学式



父母の勤労奉仕による池作り



46年5月30日
児童専用歩道橋完成渡り初め



47年3月11日
校舎落成記念式典



プール工事中

八坂小
創立10周年記念誌より

